

Der Styl@ der Stadt

DIE SERIE **UNDERGROUND**



The style of the city

*The **UNDERGROUND** range*

engers

Unverwechselbar ich | Unmistakably me

Dem Leben freien Lauf lassen. Trends mit allen Sinnen wahrnehmen. Besondere Momente erleben. Mit den Fliesenarten von engers mache ich den Raum zu meinem persönlichen Spielraum. Verschiedenste Farben, Formate und Oberflächen kombiniere ich wie ich will, denn bei engers lassen sich Serien und ihre Optiken einfach nach Lust und Laune zusammenstellen. So entsteht ein Zuhause, das nicht nur so unkonventionell ist wie ich, sondern auch langlebig. Denn die typische Qualität steckt in jeder Serie von engers.

Let life run free. Perceive trends with all your senses. Experience special moments. With the tile series from engers I turn a room into my personal space. I combine a wide variety of colours, formats and surfaces as I wish, because with engers series, their looks and styles can be put together just as you please. The result is a home that is not only as unconventional as I am, but also durable. Because the typical quality is in every series from engers.

UNDERGROUND: Urbaner Stil | Urban style

Urbaner puristischer Lifestyle kommt in den eigenen vier Wänden an – in cooler Betonoptik, mit zarten Blattmotiven akzentuiert, in warmer oder kühler Farbigkeit. Vor allem aber mit der Möglichkeit des kreativen Mixes, denn UNDERGROUND lässt sich mit unterschiedlichen Oberflächen, Serien und Optiken mutig kombinieren. Verschiedene Formate und unterschiedliche Verlegemöglichkeiten ergänzen zudem den Variantenreichtum. Die perfekte Basis, um eigene Ideen von urbaner Lebensart zu verwirklichen. Kreativ, einzigartig und ganz persönlich.

Urban, puristic lifestyle arrives within your own four walls - in a cool concrete look, accentuated with delicate leaf motifs, in warm or cool colors. Above all, with the possibility of a creative mix UNDERGROUND can be boldly combined with different surfaces, series and looks. Various formats and different laying options also complement the wealth of variants. The perfect basis for realizing your own ideas of urban living. Creative, unique and very personal.

engers



„Gegensätze ziehen sich an. Vor allem, wenn daraus ein ganz eigener Stilmix entsteht.“

“Opposites attract. Especially when it creates a very unique mix of styles.”

„Ich fühle mich nirgendwo so sehr zuhause wie im pulsierenden Herzen der Stadt.“

“Nowhere do I feel more at home than in opposites.”





UNDERGROUND



Wohnraum neu interpretiert: Inspiriert von der urbanen Kunst des Graffiti bringt UNDERGROUND aufregende Gestaltungsmöglichkeiten für den ganz persönlichen Einrichtungsstil mit.

Living space reinterpreted: Inspired by the urban art of graffiti, UNDERGROUND brings exciting design options for your very personal furnishing style.



UNDERGROUND

Ob warme oder kalte Betontöne, ob vertikale oder horizontale Verlegung großflächiger Formate, ob mutig kombiniert mit anderen Dekoren – so entsteht in jedem Raum coole Großstadtatmosphäre.

Whether warm or cold concrete tones, vertical or horizontal installation of large formats, whether boldly combined with other decors - this is how a cool big city atmosphere is created in every room.





Bodenfliesen | Floor tiles: anthrazit | anthracite

UNDERGROUND



Wie wäre es mit filigraner floraler Ornamentik? Zart angedeutete Blattmotive in verschiedenen Nuancen beweisen, dass Beton nicht nur für kühlen Purismus steht.

How about filigree floral ornamentation? Delicately indicated leaf motifs in various nuances prove that concrete does not only stand for cool purism.





Wandfliesen | Wall tiles: sand - EO weiß | white · Bodenfliesen | Floor tiles: sand

Feinsteinzeug Wand- & Bodenfliesen | Porcelaine stoneware wall and floortiles



60 x 120 cm
2UND 2840 | R10 B R₁
sand
e-protect



60 x 120 cm
2UND 2870 | R10 B R₁
warmgrau | warm grey
e-protect



60 x 120 cm
2UND 2880 | R10 B R₁
betongrau | concrete grey
e-protect



60 x 120 cm
2UND 2890 | R10 B R₁
anthrazit | anthracite
e-protect



60 x 60 cm
2UND 1440 | R10 B R₁
sand
e-protect



60 x 60 cm
2UND 1470 | R10 B R₁
warmgrau | warm grey
e-protect



60 x 60 cm
2UND 1480 | R10 B R₁
betongrau | concrete grey
e-protect



60 x 60 cm
2UND 1490 | R10 B R₁
anthrazit | anthracite
e-protect



30 x 60 cm
2UND 1240 | R10 B
sand



30 x 60 cm
2UND 1270 | R10 B
warmgrau | warm grey



30 x 60 cm
2UND 1280 | R10 B
betongrau | concrete grey



30 x 60 cm
2UND 1290 | R10 B
anthrazit | anthracite

R₁ Rektifiziert | Rectified

R₁ Rutschhemmung | Slip resistance

Frostbeständig nach DIN EN 10545-12
frostproof in acc. with DIN EN 10545-12

e-protect

Dauerhaft reinigungsfreundlich und beständig gegen Verunreinigungen:

Der e-protect Oberflächenschutz sorgt für eine reduzierte Fleck- und Schmutzempfindlichkeit.

Permanently easy to clean and resistant to contamination.

The e-protect surface finish ensures reduced susceptibility to stains and dirt.

Feinsteinzeug Wand- & Bodenfliesen | Porcelaine stoneware wall and floortiles



60 x 120 cm
2UND 2841 | sand R10 B
sand
e-protect



60 x 120 cm
2UND 2871 | grau R10 B
grau | grey
e-protect



Für ausführliche Informationen zum
Thema Reinigung von keramischen Fliesen
scannen Sie einfach diesen Code.
*For detailed information on cleaning
ceramic tiles, simply scan this code.*

www.engerskeramik.de

V & B Fliesen GmbH
Rotensteiner Weg
D-66663 Merzig
T. +49 (0) 2622 7007-0
F. +49 (0) 2622 7007-600
info@engerskeramik.de
www.engerskeramik.de

03.2023. Irrtümer, Druckfehler und farbliche Abweichungen der Produktabbildungen in dieser Broschüre von der Originalware vorbehalten.

03/2023. Errors and misprints excepted.
The colours shown in the product images in this brochure
may differ from those of the real-life products.

engers